



Falange

Organo diario de FE de las JONS

Editado por la Jefatura de Prensa y Propaganda—Redacción y Administración: Casa Primo de Rivera—Tel. 2078-Palma

Boletín de información del Cuartel General del Generalísimo con noticias llegadas hasta las 20 horas del día 22 de Enero de 1937.

Ejército del Norte: Quinta, sexta, séptima y octava división y divisiones de Avila, Soria y Madrid: Sin novedades en todos los frentes con ligeros tiroteos.

Ejército del Sur: Se ha llevado a cabo un importante avance de unos 34 kilómetros en la provincia de Granada, ocupando Alhama y otros pueblos después de un brillante combate en el que se recogieron al enemigo 86 muertos y 29 prisioneros; entre ellos, figuran los capitanes de infantería de Marina Antonio Moisés y Antonio Pérez Conde y tres tenientes, uno de ellos llamado Alavedra. Entre los prisioneros figuran algunos heridos que lo fueron por manos de sus propios capitanes, al parecer por su tibieza en el combate.

El jefe del batallón llamado Braulio Fuentes, huyó, al parecer herido. El botín cogido al enemigo es abundantísimo, figuran fusiles ametralladoras, ametralladoras, fusiles y material diverso todavía sin clasificar.

En el reconocimiento efectuado sobre el frente de Estepona, se han recogido 8 cadáveres rojos con sus armamentos, bombas de mano, varios cajones de cartuchos de fusil y ametralladora en gran cantidad y material de transmisiones y fortificación.

Salamanca, a 22 de Enero de 1937.

De orden de S. E.; El 2.º Jefe de E. M. Francisco Martín Moreno.

Oro viejo de la Falange

La gloria difícil

Esto es lo que queremos nosotros y esta es la jornada que hoy de nuevo emprendemos. Esta jornada, camaradas, tiene la virtud de ser difícil; nuestra misión es la más difícil; por eso la hemos elegido y por eso es fecunda. Tenemos en contra a todos; a los revolucionarios del 14 de abril, que se obstinan en deformarnos y nos seguirán deformando después de estas palabras bastantes claras, porque saben que la exigencia de cuentas que representa nuestra comparencia ante España es la más fuerte acta de acusación levantada contra ellos; y, de otra parte, a los contrarrevolucionarios, porque esperaron al principio que nosotros viniéramos a ser la avanzada de sus intereses en riesgo y entonces se ofrecían a protegernos y a asistirnos y hasta a darnos alguna moneda y ahora se vuelven locos de desesperación al ver que lo que creían la vanguardia se ha convertido en el Ejército entero independiente.

Contra los unos y contra los otros, en la línea constante y verdadera de España, atacados por todos los flancos, sin dinero, sin periódicos (ved la propaganda que se ha hecho de este acto que congrega a 10.000 camaradas nuestros), asediados, deformados por todas partes, nuestra misión es difícil hasta el milagro, pero nosotros creemos en el milagro; nosotros estamos asistiendo a este milagro de España. ¿Cuántos éramos en 1933? Un puñado y hoy somos muchedumbre en todas partes. Nosotros nos aventuramos a congregarnos en cuatro días en este local, que es el más grande de Madrid, a todos los que vienen, incluso a pie, de las provin-

cias más lejanas, para ver el espectáculo de nuestros banderas y los nombres de nuestros muertos. Nosotros hemos elegido a sabiendas la vía más dura, y con todas sus dificultades, con todos sus sacrificios, hemos sabido alumbrar—¿qué se yo si la única?—una de las venas heroicas que aún quedaban bajo la tierra de España. Unas pocas palabras, unos pocos medios exteriores han bastado para que reclamen el primer puesto en las filas donde se mueren diez y ocho camaradas jóvenes, a quienes la vida todo lo prometía. Nosotros, sin medios, con esta pobreza, con estas dificultades, vamos recogiendo cuanto hoy de fecundo y de aprovechable en la España nuestra. Y queremos que la dificultad siga hasta el final y después del final; que la vida nos sea difícil antes del triunfo y después del triunfo. Hace unos días recordaba yo ante una concurrencia pequeña un verso romántico: «No quiero el Paraíso sino el descanso» —decía—. Era un verso romántico, de vuelta a la sensualidad; era una blasfemia, pero una blasfemia montada sobre una antítesis certera: es cierto, el Paraíso no es el descanso. El Paraíso está contra el descanso. En el Paraíso no se puede estar tendido; se está verticalmente, como los ángeles. Pues bien, nosotros, que ya hemos llevado al camino del Paraíso, las vidas de nuestros mayores, queremos un Paraíso difícil, erecto, implacable, un Paraíso donde no se descanse nunca y que tenga, junto a las ambas de las puertas, ángeles con espadas.

JOSE ANTONIO

Ayer fueron ocupados Alhama y otros pueblos de menor importancia por la columna que desde Granada se dirige rápidamente a Málaga.

Nuestra zona marroquí vibró con españolísimo entusiasmo en grandiosas y emocionantes manifestaciones de protesta por el bombardeo de Ceuta.

Se confirma la sublevación de los campesinos de Valencia y Cataluña. Los canallas rojos siguen enviando oro español a Rusia.

Habla España

[Servicio de Radio EA 6 A F

Conviene no dejar sin comentario ninguna de las palabras que el Jefe del Estado Generalísimo Franco pronunció al inaugurarse esta emisora. A este fin el profesor don Miguel Peral dará una serie de conferencias breves, de ilustración de los conceptos que forman su fondo y que son la base del Movimiento Nacional. Serán tales conferencias, muy interesantes para conocer la formación del nuevo Estado.

Algunas versiones sobre la muerte de don Miguel de Unamuno por los rojos

Los rojos en su afán de demostrar que las personalidades del arte de la belleza y de la historia, están con ellos, sus radios y prensa continúan divulgando patrañas. Así se han dicho las cosas más pintorescas sobre la muerte de D. Miguel de Unamuno. Un periódico marxista decía que el gran escritor había muerto en la prisión y «La Vanguardia» de Barcelona sabiendo lo que decía le niega hasta el talento.

Se advierte malestar entre los campesinos valencianos

Los campesinos de Valencia hartos de que se les arrebate los productos que a fuerza de tantos trabajos consiguen de la tierra, empiezan a exteriorizar el disgusto que desde hace tiempo se va apoderando de ellos. Los humildes labradores son los primeros en darse cuenta del engaño con que han pretendido ilusionarles los dirigentes socialistas. En Valencia sobre la carga local tienen que sufrir la del Gobierno de Madrid, que les expolia con sus inicuas gabelas. La región valenciana tenía que ser la primera en exteriorizar su intenso desagrado, y lo que hace días fueron solo palabras de indignación en los mítines agrarios, se traduce ya en manifestaciones imponentes, en airadas protestas que el Gobierno valenciano se esfuerza en contener a duras penas.

El periódico «La Voz» de Madrid recoge entre líneas este estado del agro de Valencia y reconoce que tiene la culpa de tal actitud la intolerante política de descuidar a los labradores obligándoles a que den sin pagarles todo lo que consiguen del suelo.

Se prohíbe fumar de balde

La Gaceta de Valencia, publica en su número de ayer una orden reclamando el abono de todos los envíos de tabaco que se han hecho, tanto a la vanguardia como a la retaguardia, añadiendo que los próximos pedidos no se satisfarán si no se abonan previamente sus importes.

Muchos creyeron que sería una tuerca de ingresos la incautación de la Arrendataria de Tabacos conseguida bien fácilmente con sólo ocupar los depósitos y existencias de la Compañía. Tanto y también lo han hecho que el Gobierno marxista ha tenido que dar esta orden de ayer, temiendo que la Tabacalera le ocasionase considerables gastos en vez de aportarle pingües beneficios.

El heroico comportamiento de siete oficiales rumanos

Hace aproximadamente mes y medio que una comisión de oficiales rumanos acompañó al príncipe Santacilia portador de una espada de homenaje al General FRANCO, demostrando con esto su simpatía hacia la causa nacionalista española y dando muestras, Rumanía, de su solidaridad con nuestro movimiento. Los siete oficiales rumanos no volvieron a su país y se alistaron como simples legionarios en nuestro glorioso Tercio Extranjero y en prueba de su espíritu heroico está que sólo quedan en la línea de fuego tres de los siete gloriosos oficiales que vinieron a luchar junto a sus hermanos de armas españoles. Dos muertos y dos heridos. De los primeros uno es Jhan Ibot, Doctor en Derecho, Comandante de la Guardia de Hierro y Vicepresidente del Partido Nacionalista rumano. «Todo por la Patria», el otro es Mareni Teniente del Ejército rumano. Los dos oficiales heridos son, Beuicatff y Nicelás Totoff, a los que fervorosamente deseamos un rápido restablecimiento.

Con gran emoción damos a la publicidad esta noticia, la abnegada conducta de estos oficiales del Ejército rumano sirve para estrechar aún más los lazos de íntima amistad y cordial simpatía que nos unen al noble pueblo de Rumania del que tan generosas pruebas de solidaridad moral está percibiendo constantemente la causa de la Salvación de España. Nuestra veneración a los dos héroes caídos gloriosamente que hacemos extensiva a sus cinco compa-

ñeros que luchan con nosotros en defensa del ideal común.

Una argucia que utilizan para pasar de Francia a Bilbao

La «Petite Girande» del día 17 ha publicado lo siguiente:

Bayona 16 enero.—Un diario de París publicó el sábado un despacho fechado en Bayona, en el cual se dice: La ciudad está infestada de milicianos venidos la mayor parte de Barcelona y esperando llegar a Bilbao, pero tratan de correr en el viaje el menor riesgo posible. En efecto, si ellos embarcan en uno de los barcos del Gobierno de Valencia los patrulleros de Pasajes y San Sebastián podrían cortarles su viaje. Algunos de ellos han imaginado una estratagemma que no pueden realizar más que con la complicidad de un médico local. Invocon su estado de salud para obtener un certificado que les permita hospitalizarse en uno de los hospitales de Bilbao. Provistos de este viático los barcos neutrales pueden tomarlos a bordo y desembarcarlos en la capital de Euzkadi sin infringir las prevenciones del Comité de no intervención.

Por nuestra cuenta hemos de agregar a esta información del periódico francés que es exacto que Bayona está invadida por milicianos venidos no se sabe de donde. Están allí desde hace unos días, pero ciertamente no todos tienen la intención de alcanzar Bilbao y mucho menos de ir al frente.

Lo que dice nuestro corresponsal

Nuestro corresponsal especial dice: De viernes a viernes pocas novedades se han registrado en el frente de Madrid. Empezó esta semana con nuestra operación victoriosa para apoderarnos del vértice de Cumbres que se llevó a cabo con gran facilidad resultándonos completamente gratuita porque el enemigo que tanto nos había molestado en días anteriores con su fuego de cañón y amenazas de ataque desde Villanueva del Pardillo y las Rosas huyó desesperadamente apenas vió a las fuerzas de Asensio desplegar en maniobra estratégicamente efectuada.

Los intentos de golpes de mano enemigos en la Ciudad Universitaria y Palacete de la Moncloa, fueron rechazados brillantemente por nuestros soldados. Pero el hecho saliente de la semana, es el ataque perfectamente

◆ ESPAÑA, UNA, GRANDE Y LIBRE ◆

Lo que no he visto en Rusia

Colaboración del Dr. Peña, exclusiva para FALANGE.
(Prohibida la reproducción).

Sí, lector: nada de lo que voy a contarte de Rusia lo he visto en la U. R. S. S., entre otras razones porque no he puesto las pies en el país de los camaradas rojos. Te parecerá extraño que sin haber estado en Rusia tenga la desfachatez de escribir sobre ella. Y, sin embargo, no debe sorprenderte, en estos tiempos de confusionismos en los que los intelectuales masonicos se consideraban capaces de hablar o escribir de cosas que no conocían ni de oído: el filósofo discutía sobre Beethoven, el músico disertaba sobre Hegel, el endocrinólogo divagaba sobre el Código de Justiniano y el jurista comentaba la patología de la hipofisis. Enciclopedistas se han llamado a sí mismos estos pedantes, eruditos de guardarrápia, que tanto mal han causado a España con sus ideas internacionistas de un marxismo de opereta con el que han querido envenenar a la juventud española.

Pero volvamos al objeto que me lleva a escribir estas líneas. Decía que iba a contarte cosas de la U. R. S. S. sin haber estado nunca en el paraíso rojo. Esto ya es una novedad y te garantizo, lector, que lo que yo te cuento será mucho más exacto que lo que estás acostumbrado a leer en los mamotretos que en los últimos 15 años han venido aborrotando todos los que tenían la ocasión de hollar la tierra de los «tovarichis», si quiera fuera por unas horas y llevados en manada por la Agencia soviética de viajes «Intourist». Parece, en efecto, que el hecho de haber estado en Rusia, le incapacita a uno para tener una noción clara de cuanto en aquel país ocurre.

Te diré, ante todo, lector amable, que hace bastantes años tuve la curiosidad de ir realmente a Rusia y no con la imaginación. Después de llenar un cuestionario interminable en el que, entre otras preguntas pintorescas, se me inquiría si había cometido algún atentado político—cuestionario que llené en la Embajada Soviética de París—pude ver que se me negaba el permiso para ir a Sovietilandia, quizás porque el hecho de no tener ningún atentado político sobre mi conciencia, le pareciera al «camarada» Embajador poca garantía de mi soviétismo. Después, ha perdido interés para mí el viaje a la U. R. S. S., sobre todo a esas que los señoritos marxistas españoles empezaron a describirnos sus viajes de «cinco días en el país de los soviets». Además que, realmente, yo no necesitaba, ya, del viaje para conocer la verdad sobre aquel país, pues por mi conocimiento del idioma ruso, que me permitía la lectura de revistas y diarios rusos, y por mi correspondencia con profesionales amigos, residentes en la U. R. S. S., yo había ido adquiriendo una idea sobre todos los aspectos de la vida soviética, mucho más verídica, repito, que la que un viaje de cinco días podría haberme proporcionado. Después, mis andanzas por todo el mundo me han dado nueva ocasión para conocer diversos aspectos interesantes de la vida soviética dentro y fuera de Rusia. Ten, por consiguiente, lector, la seguridad de que cuanto aquí lees es la verdad sobre la U. R. S. S.

preparado que se hizo sobre el Cerro de los Angeles, donde hemos obtenido una de las victorias más rotundas que se han registrado en el frente de Madrid. La cantidad de muertos que el enemigo abandonó en el mismo sobrepasa la cifra de trescientos. El material que se les tomó también es de mucha importancia. Se vieron bastantes rojos que se tiraban de cabeza por la ladera del Cerro que da al Henares. La persecución de los marxistas por nuestros bravos soldados del frente de Madrid se prolongó hasta 3 kilómetros más allá del Cerro. La prueba del quebranto del enemigo la da el hecho de que durante los días siguientes a la operación no se ha movido el enemigo, limitando su actividad a algunos ataques sin consecuencias. En cambio nosotros hemos demostrado nuestra actividad en Valdemorillo, donde el jueves les volamos el depósito de municiones.

La semana termina con la presentación en nuestras líneas de un número crecido de milicianos rojos, mucho mayor que en semanas anteriores. La respuesta de nuestras tropas a la operación marxista en el Cerro de los Angeles ha resultado de positivos efectos y no hay que olvidar que esta semana es el resultado de un descanso de nuestras fuerzas. Entretanto se preparan otras operaciones que

RELIGIÓN

Muchos creen que Rusia es, hoy, un país sin religión y, sin embargo, nada más lejos de la verdad. Pese a los esfuerzos del marxismo por destruir el espíritu místico del pueblo ruso, subsistirá por mucho tiempo el sentimiento religioso ortodoxo. Es inútil que las catedrales se conviertan en museos antirreligiosos, ni que en la de San Basilio de Moscú, se haya colocado la famosa inscripción marxista «Religión es opio del pueblo» (la religión es el opio del pueblo). Como decía muy bien el gran cerebro de Unamuno, todo pueblo necesita un opio, sea religión, partido, amor, deseo de mejorar, etc. El pueblo ruso, de por sí místico, necesita, más que ninguno, de un opio religioso. La creación de la nueva religión «los sin Dios», es una sustitución inocente y cómica que una minoría de fanáticos del marxismo ha adoptado como alimento o mejor, como opio espiritual. Y digo minoría porque no debemos olvidar que los comunistas, en número de unos tres millones, tan solo, representan una parte insignificante de la gran masa de población que constituye la Rusia actual (unos 150 millones de habitantes). Los núcleos principales de comunistas y, por consiguiente, de ateos, de «sin Dios», residen en los capitales importantes y, principalmente, en Moscú y Leningrado. La población rural, por el contrario, no quiere saber nada de la nueva religión marxista y prefiere conservar la vieja, con sus «popes» barbudos, hoy más famélicos y héticos que nunca, y sus «iconos» coloristas de dibujo inocente hasta la puerilidad. Pero si la gran masa de población rusa no ha modificado en lo más mínimo sus sentimientos religiosos, la minoría de los «sin Dios», los comunistas, no han perdido, en el fondo, ese misticismo, característico del alma eslava, de que hablamos. Solo que, hoy, la forma y el objeto del culto han variado. Hoy el mito religioso del comunista lo constituyen «el partido», Lenin, Stalin, etc. Buena prueba de ello es el hecho curioso de que los dirigentes rusos quisieron utilizar el sentido místico del pueblo y atraerlo al comunismo de una manera ingenua y pintoresca, como lo es exponer en la plaza roja de Moscú, el cadáver de Lenin, después de haber sido embalsamado, de manera al parecer, aún, vivo, prodigio realizado por la técnica formidable del Prof. Strasser, el famoso anatómico vienés. Naturalmente, el ingenuo ruso que, hábilmente preparado por la literatura marxista, contempla el cadáver de Lenin, cree el prodigio obra de santidad. No se extraña, el lector: En Rusia, esta y otras muchas mixtificaciones son posibles.

Por consiguiente, el único hecho indudable de la revolución comunista en Rusia, en materia de religión, ha sido el de haber enriquecido la iconografía con un nuevo ejemplar: San Lenin.

RADIO - CINEMA

Taller exclusivo para reparaciones de RADIO Y APARATOS CINEMATOGRAFIA
Se garantizan todos los trabajos
R.ª M.ª CRISTINA 122 - PALMA

serán otros éxitos para el Ejército de Franco.
Lo que desearían de las filas rusas

En un vapor llegado a Marbella el día 15 entre los 280 pasajeros que llevaba, llegaron 12 milicianos pertenecientes a la brigada Internacional, manifestando su gran indignación contra el gobierno ruso de la España marxista, a causa de los malos tratos de que han sido objeto. Manifiestan públicamente, sin embargo ni rodeos, que incluso si pudieran se trasladarían a las filas de los ejércitos del GENERAL FRANCO.

TODOS LOS ESPAÑOLES DEBEN AGRUPARSE JUNTO AL GENERALISIMO, PORQUE EL SE ACERCA A TODOS RECLAMANDO LO QUE LES UNE Y NO LO QUE LES SEPARA.
¡UNA PATRIA: ESPAÑA UN CAUDILLO: FRANCO!

ASEGURESE

Contra el riesgo de un fallecimiento en su hogar en LA PREVISORA MALLORQUINA, entidad legalmente establecida y que por una pequeña cuota mensual le preserva de toda molestia y gasto.

«2 minutos...»

Para un núcleo considerable de españoles, de esos llamados de orden, el sustantivo «revolución» o el adjetivo «revolucionario» han sido siempre palabras sinónimas de revuelta, de anarquía y de caos, han sido siempre palabras fatales y fatídicas, que espantaron casi siempre todos los intentos de renovación y revitalización de la nación. Y precisamente es lo que España necesitaba, lo que urgía, lo que llamaba a voces, una revolución. Una Revolución CONSTRUCTIVA, una Revolución de Orden, pero no de su Orden.

Entendámonos o aclaremos. Queríamos una Revolución de Orden, pero, un Orden NUEVO. Y eso es lo que todavía quiere nuestra generación.

No éramos revolucionarios por deporte o por «llevarse», sino porque no estábamos conformes con el orden establecido, con el orden consagrado hasta ayer, por generaciones pasadas.

Nuestro Jefe y Guía José Antonio escribió una vez: «España lleva varios años buscando su revolución, porque instintivamente se siente entre dos losas agobiantes: por arriba, el pesimismo histórico; por abajo, la injusticia social». Nuestra generación quiere ver rotas esas dos losas. Quiere que España pueda realizar empresas históricas y que la economía social se establezca sobre bases nuevas más humanas y más justas. Esa es nuestra REVOLUCION, la de las juventudes azules, una revolución largamente deseada y que está en camino, a punto de lograrse.

Programas de Radio Falange

Estación F. E. n.º 6.—Onda 485 metros
Para día 24.
En onda de 485 metros.
A las 12'00—Música religiosa.
12'30—Lectura y explicación del Evangelio por uno de los capellanes de los milicias de F. E.
13'10—Noticiero
13'15—Bailobles.
13'30—Fin de la emisión.
18'00—La ópera «Tannhauser» de Wagner.
20'00—Noticiero.
20'15—Continuación de la ópera y cierre de la estación cuando ésta termine.
En onda de 42'5 metros.
20'35—Emisión del Noticiero

Para día 25.
En onda de 485 metros.
12'00—Música variada y propaganda.
13'00—Noticiero.
13'15—Bailobles.
13'30—Fin de la emisión.
18'00—Música variada.
18'30—Conciertos por la señorita Campos.
19'00—Música selecta.
19'30—Los 20 minutos del Nacional Sindicalismo.
20'00—Noticiero.
20'15—Un rato de Literatura a cargo de D. Nicolás Más y D. Miguel Moner.
20'30—Fin de la emisión.
En onda de 42'5 metros.
20'34—Noticiero en francés.

Próxima a publicarse una Memoria de Falange que abarca desde su fundación en Mallorca hasta el 18 de Julio del año 36, y habiendo esta Jefatura indagado y buscado detalles y datos de todos los puntos, se ruega a los falangistas que puedan proporcionar algún dato de interés, que pasen por la Casa Primo de Rivera, o envíen relato escrito, en el plazo de una semana a partir de hoy.

Gremio de Comestibles y Similares

De la Organización Nacional - Sindicalista
San Miguel 191, bajos - PALMA

Habiendo recibido cotizaciones de ciertos Artículos y con el fin de que cada Socio (y los que quieran serlo) los conozcan y puedan formular pedido de los que deseen, urge que pasen a dicho objeto por el Local Social los días 22 y 23 cte. de 9 a 12 y de 4 a 7 tarde y el 24 hasta las 12 horas.

El Delegado - Presidente
Antonio Pons Arrom

Queipo de Llano ante el micrófono de Radio Sevilla

Pues señores, la han tomado ahora con Marbella y algunas radios dicen que sus tropas resisten en Marbella y luego, otras van diciendo los éxitos que han obtenido. Yo creo que podemos señalar estos éxitos lo mismo que en Porcuna y en Lopera a pesar de lo cual dicen con el mayor cinismo que han obtenido éxitos en Marbella, entre otras cosas añaden que las tropas han tenido que quedar situadas en Marbella, por la gran resistencia que han encontrado; pero ¿cuando nos habeis combatido? si desde Estepona, no habeis dejado de correr ni un instante en dirección a Málaga y tan solo no os detuvisteis en Marbella.

Si yo detuve mis fuerzas en Marbella fue porque así lo encontraba conveniente. Dicen en otro lugar del parte que nos han hecho mil bajas. Esta gente vive siempre al amparo de la mentira; y por eso sufren tantos descabros. Por eso, el otro día, a consecuencia de una mentira que lanzaron por sus radios, hizo que cayeran en nuestras redes, un capitán y 4 anarquistas. Según Gibraltar, las tropas nacionales, fueron rechazadas en Marbella por los gabinetes y se hallan a varios kms. de Marbella. Luego dicen que sus baterías dispararon contra nuestras fuerzas; yo puedo asegurar que no dispararon ni un solo cañón; y que si dispararon alguno, no lo percibieron ni en la misma capital malagueña y tampoco estos disparos se nos hicieron a nosotros sino que dispararon contra los barcos y fueron uno o dos cañones y nada más. El fuego de sus baterías, hace tiempo que no lo percibimos. Hacen bien pues en el Carpio, en ocasión de haberles tomado una pieza de artillería fueron fosilados por los rojos, los oficiales que los mandaban y de aquí, que no hagan fuego de cañón y solo deseen esconder sus piezas que no disparan para que no se las quitemos en caso de que las descubramos.

Las fuerzas que operaban en Estepona, huyeron en dirección a Málaga, pero dicen ahora, principalmente la radio de Gibraltar, que los rojos tienen la intención de recuperar estas posiciones que les hemos quitado. Proponen mucho; pero realizan poco. Si quieren venir aquí, que vengan. Después dice Gibraltar que ante la imposibilidad de conquistar más nuestras fuerzas y en vista de la resistencia que se le hacía en Fuenigirota, tuvieron que quedar en Marbella; pero hombre de Dios, si hoy mismo, una compañía, efectuando un paseo, se alejó a unos 14 kms. y descubrió a lo lejos, 32 camiones y un carro blindado, los cuales, al percibir la presencia de nuestras fuerzas salieron corriendo hacia el interior de la Sierra. De manera,

que si la resistencia que ponen es esa será fácilmente vencible. La mentira es la única arma que los marxistas manejan con destreza; pero las otras armas, al enfrentarse con hombres que saben lo que defienden huyen desesperadamente.

Los marxistas comprenden que los causantes de esta guerra y aunque la vean perdida son tan cobardes que no son capaces de presentarse a nosotros para ver de terminarla.

No se atreven a luchar abiertamente por eso hicieron el atentado contra aquel barco de los marroquíes y con lo cual corrió grave riesgo la vida del Jallifa. Con este motivo se han celebrado graves manifestaciones de adhesión al Jallifa.

La radio CNT de Madrid ha anunciado que no está dispuesta a seguir por más tiempo bajo las órdenes de los republicanos que durante largo tiempo fueron los paladines de la vieja política y que los anarquistas están dispuestos a extermiar de una vez a todos estos dirigentes en el caso de que no se los conduzca por otros derroteros. La CNT está dispuesta a acudir a la violencia si ello es preciso.

En el día de hoy, poco movimiento en el ejército norte. Tiroteos de fusil y de cañón como de costumbre. En el ejército del sur nuestras fuerzas han ocupado Euzcar, Ventas de Huelva, Coin y Alhama de Granada. La operación la ha efectuado una columna al mando del teniente coronel señor Baturones. Este ha llegado rápidamente sometiendo a las fuerzas una marcha rapidísima con el fin de apoderarse de la posición antes de que llegasen refuerzos a los rojos. Los objetivos por lo tanto, han quedado completamente cubiertos. La columna de Balmer Tomás caminaba por el oeste con objetivo de efectuar un movimiento envolvente y colocarse a la retaguardia de Alhama. Ha tenido que ser rapidísimo el movimiento, pues acudían refuerzos. Efectivamente, ha llegado un batallón de infantería de marina, al mando de Braulio Fuentes. Llegaba en socorro de la población y se le ha atacado de una forma violentísima destruyéndole completamente el batallón. Se les han cogido 46 muertos, 29 prisioneros de infantería de marina, entre ellos se encontraba un capitán y además otros dos capitanes y tres tenientes de la misma arma. Los capitanes Antonio Pérez Conte y Antonio Moisés y los tres tenientes han resultado muertos también; dos de ellos no han podido ser identificados y el otro se llama Antonio Saavedra. Todos ellos llegaban de Cartagena y el coronel que los mandaba se dio a una desesperada fuga, dando con ello un bonito ejemplo a sus soldados.

NOTICARIO

Se reúne la Junta de Defensa de Madrid

MADRID.—Esta mañana se reunió la junta de defensa de la capital bajo la presidencia del general Miaja. La discusión versó especialmente sobre el asunto del abastecimiento. Con el fin de facilitar, se resolvió que los comerciantes se abastezcan fuera de la capital. La comisión nombrada para la evacuación de la capital, quiere lograrla cuanto antes por creer que ella facilitaría el abastecimiento. Naturalmente, si se deja la ciudad desierta, no habrá que abastecerla. El comunicado de Madrid, termina diciendo que se ven continuamente por las calles cortejos fúnebres que acompañan a los milicianos muertos en el frente.

Acerca de la evacuación está claro, que de lo que se trata, es de evacuar Madrid para a la población civil in-

defensa llevarla de una capital a la otra para que sirva en otras partes de parapeto a los cobardes y que el General Franco llevada de sus sentimientos humanitarios, conceda por doquier zonas neutras para refugio a los no combatientes que podrían ser aprovechadas por los combatientes; pero la gente prefiere morir en Madrid a hacerlo de frío o de hambre en cualquier carretero.

Respecto a lo que dicen de los entierros, es casi seguro que se tratará con seguridad, no de entierros de milicianos, como dicen, sino de los dirigentes; pues los milicianos los abandonan en el campo y tenemos que enterrarlos nosotros. Hasta en la muerte desmienten su cocareada demagogia.

Recibimos la noticia aún no confirmada, de que un dirigente marxista español está muriendo en París de un cáncer en la garganta. Dios castiga en la tierra.

Bombardeo de Málaga

MÁLAGA.—Los aviones nacionales bombardearon hoy la ciudad, arrojando gran cantidad de bombas incendiarias. Por la tarde otros 14 aviones nacionales la bombardearon de nuevo. Han sido movilizados todos los obreros para trabajar en las fortificaciones de la ciudad.

Bombardeo de artillería sobre Madrid

MADRID.—Un comunicado de la Junta de Defensa dice que la artillería nacional atacó duramente el sector Este de la capital.

Noticias varias

LISBOA.—Con motivo de los últimos atentados terroristas cometidos, han sido detenidos 60 comunistas españoles. El consejo de ministros se reunió nuevamente con carácter extraordinario adoptando energicas medidas.

En el sector de Málaga, los nacionales obtuvieron éxitos parciales en los distintos frentes.

Radio Madrid decía esta tarde que la capital malagueña está en peligro inminente y que todos deben empuñar las armas para defenderla.

El General Queipo de Llano ha comunicado que 30.000 hombres están prestos a marchar sobre Málaga.

En el frente de Madrid, reina calma aparente y todo hace prever que las fuerzas nacionales preparan inminentes y decisivas acciones.

Requisa de cines y teatros

MADRID.—A partir del 31 de Enero, las salas de espectáculos, quedarán requisadas y serán explotadas por la junta de espectáculos de la capital. Esta requisita, en realidad, no es más que apoderarse de lo ajeno contra la voluntad de sus dueños. Los espectáculos, no son ninguna arma de guerra y por lo tanto no pueden ser requisados.

Los rojos asombrados

MADRID.—Los milicianos que operan en el frente de Madrid y otros frentes han comunicado que últimamente han visto volar sobre sus trincheras a unos aparatos modernísimos y que por su aspecto les han parecido alemanes. Aseguran que jamás habían visto aparatos tan modernos ni del aspecto de los que vieron.

podrán escapar puesto que nuestra escuadra tiene el puerto bloqueado. Los rojos de Málaga se lo tienen bien merecido puesto que han hecho toda clase de crímenes y atrapellos en aquella población. Málaga está próxima a caer.

Un comentario al discurso de Azaña

VALENCIA.—El señor Azaña, en el último discurso que pronunció, dijo que el actual conflicto español fué preparado algunos meses antes en trabajos ocultos y por varias naciones extranjeras.

Por si Azaña lo ha olvidado, vamos a refrescar su memoria: El Komintern, en sesión celebrada el 26 de Febrero de 1935, acordó las normas y métodos que debían seguirse para provocar la revolución española, que eran las siguientes:

Exigir la dimisión del señor Alcalá Zamora.

Medidas vejatorias para la oficialidad del Ejército.

Destrucción de todos los conventos e iglesias.

Transformar el Marruecos español, en un Marruecos soviético e independiente.

Nacionalización de las industrias y bancos.

Supresión de la burguesía.

Establecimiento de un régimen de terror.

Establecimiento de las milicias armadas rojas.

Implantación de la dictadura del proletariado.

Como se ve lo dispuesto por el Komintern, ha sido cumplido íntegramente. ¿Por qué Azaña no demuestra lo infundado de la denuncia hecha por Alcalá Zamora en el periódico «Journal de Gêneve», en la que dijo que el Frente Popular español había triunfado en las últimas elecciones debido, tan sólo, a amaños e irregularidades?

Azaña, no quiere admitir que su gobierno es materialmente prisionero de Moscú. Sin embargo ¿por qué no trata de explicar cuál es la verdadera misión del embajador ruso Rossemberg y de los doce generales soviéticos que están en la zona roja? Cuatro milicianos franceses huidos de la zona española marxista acaban de declarar que los oficiales rusos en el frente de combate disparan sobre los milicianos que tratan de retroceder. Y si simples oficiales rusos tienen derecho de vida y muerte sobre los milicianos ¿cuál será el poder de esos generales moscovitas? Todo eso es lo que debería explicar el señor Azaña, pero estamos seguros de que no lo hará.

Orden a la flota nacional

SALAMANCA.—La flota nacionalista recibió orden de detener y registrar a todos los buques dentro de las aguas jurisdiccionales. En virtud de ello, siete barcos del gobierno de Valencia fueron obligados a entrar en Ceuta.

Manifestación de protesta contra el bárbaro atentado de Ceuta

TETUAN.—Con motivo del cobarde atentado contra un buque en el que los peregrinos moros iban a emprender su anual viaje a La Meca y del canallesco bombardeo realizado por dos aviones rojos contra la plaza de Ceuta, en la que produjeron numero-

sas víctimas, especialmente mujeres y niños, se celebró ayer en esta ciudad una grandiosa manifestación de protesta por el vil atentado y al mismo tiempo para expresar la alegría de que en él hubiera resultado indemne S. A. I. el Jefe de la zona, al que un incidente verdaderamente foruito impidió estar en el lugar previsto—el del atentado—en el momento en que éste se perpetró, quedando así frustrados los criminales deseos de sus autores. La noticia del bombardeo de Ceuta por la aviación roja, produjo hondo pesar y justificada indignación, especialmente por tratarse de una población civil completamente alejada del frente de combate, por lo que se ve claro el único deseo de los canallas rojos de producir víctimas entre los pobres ciudadanos indefensos. Toda la zona en pie, con absoluta unanimidad, se desbordó en sus manifestaciones de adhesión a S. A. I., exteriorizando su protesta por el infame atentado. Tetuán, la capital del Protectorado, vió ayer una de las más espontáneas y simbólicas manifestaciones que registra su historia. La población toda, sin distinción de razas ni de ideas, en emocionada comunidad de españoles y musulmanes, expresó de manera clara y contundente cual es su sentir en las históricas horas actuales. Ante la salvaje fechoría unimos nuestra voz a la inoignada del pueblo musulmán y juntamos nuestros aplausos a los fervorosos tributos a S. A. I. el Jefe, en el vibrante homenaje que hoy le tributa todo Marruecos.

La manifestación celebrada ayer fué presidida por los altos autoridades españolas y a ellas se sumó todo Tetuán, sin distinción de clases. El comercio, atendiendo a la invitación de la Cámara Oficial, cerró sus puertas. La manifestación pasó por la Alta Comisaría, donde recogió a las autoridades. Con el Alto Comisario, estaba el héroe general Aranda, defensor de Oviedo, quien a la manifestación traía la representación de la verdadera España para sumarse al homenaje. Seguidamente, el cortejo se puso en marcha, dirigiéndose a la residencia de S. A. I. En la plaza de España se formó el grueso de la manifestación. Al llegar al Palacio del Jefe, penetraron en él las autoridades. Tras los saludos de rigor, y de abrazar S. A. I. al general Aranda, el Alto Comisario pronunció un discurso, expresando a S. A. I. la protesta del Gobierno nacional por los criminales atentados cometidos y la satisfacción de España entera por haber resultado indemne su augusta persona. Terminó con vitores a España y al Jefe. Seguidamente, el Jefe dió las gracias por el homenaje que se le tributa, vitoreando a España y a Franco.

Seguidamente, S. A. I., teniendo a su derecha al Alto Comisario y a su izquierda al general Aranda, presenció el desfile del pueblo, que le rindió emocionado homenaje. El desfile duró más de una hora.

Nuevas conquistas en Málaga

SALAMANCA.—Las fuerzas nacionalistas han consolidado las nuevas posiciones recientemente conquistadas en la región de Málaga y han completado la limpieza del terreno de las serranías de Ronda, en donde habían buscado refugio los restos de los batallones rojos. Los nacionalistas han capturado un botín enorme en el que constan muchos camiones. Otro comunicado lanzado por la estación de Radio dice, que el depósito de municiones de los rojos en Valdemorillo f.é atacado por varios destacamentos de tropas nacionalistas y bombardeado por aviones que hicieron blanco repetidas veces, quedando completamente destruidos. En otro comunicado añade, que todos los contraataques hechos por los rojos en el frente de Madrid, fueron rechazados, sufriendo el enemigo enormes pérdidas.

Del atentado a Radio Club Portugués

LISBOA.—Los periódicos de esta capital condenan de la manera más fulminante los atentados comunistas ocurridos recientemente, indicando que el Gobierno debe tomar medidas extraordinarias para prevenir dichos incidentes. En la sesión tenida por el Gobierno poco después de los incidentes, se aprobó una moción dando al gobierno todas las facultades para impedir los actos ocurridos.

La intervención de Rusia

STAMBUL.—El trasatlántico de trece mil toneladas «Juan Sebastián Elcano» ha fondeado en la bahía de Stambul, desde hace treinta y seis horas. Este el segundo trasatlántico que ha pasado en el curso de tres días el Estrecho, en dirección a la U. R. S. Se sabe que este buque al igual está destinado al transporte de tropas soviéticas a España.

La situación en Vizcaya

Como recordarán nuestros oyentes, el día cuatro del presente mes, el populacho de Vizcaya asaltó la cárcel, sacó violentamente a 227 prisioneros y con la complicidad de las autoridades las asesinó bárbaramente. Quizá para evitar la repetición de hechos parecidos, los aviones de Franco han volado sobre Bilbao lanzando proclamas que decían: «Bilbaínos, hijos de la España civilizada, ciudadanos de nuestra Patria única: Una vez más el enemigo impotente para enfrentarse con nosotros en lucha franca y en guerra leal, apela al asesinato de personas civiles indefensas. La horrenda matanza del día 4 de enero en que fueron sacrificados 227 prisioneros constituye un baldón para el pueblo de Vizcaya, que será castigado inexorablemente el día de nuestro propio triunfo. El Ejército nacional aéreo no bombardea nunca poblaciones indefensas, sino objetivos militares, fábricas de material de guerra, formaciones mar-

ciales enemigas; y debe saber el criminal Aguirre y sus secuaces marxistas—y también los nacionalistas vascos a quienes no exceptuamos en nuestro desprecio de caballeros—que tales crímenes no han de quedar sin castigo y que nuestra benevolencia se convertirá en aplicación estricta de la ley. Nos sobran elementos para reducir a escombros la ciudad de Bilbao; no lo hacemos porque no lo permite nuestra caballerosidad; pero si se repiten actos de tanto salvajismo, su persistencia en la crueldad acabará con toda nuestra tolerancia y nuestros buenos propósitos».

Disturbios en Valencia

ROMA.—En Valencia continúan, cada vez con más intensidad, las luchas intestinas sostenidas por los huertanos contra los comunistas que quieren apoderarse de sus cosechas. Para acallar las protestas de los infelices campesinos oprimidos por la tiranía bolchevique. El Embajador ruso Rossemberg ha constituido un consejo de guerra especial formado en su mayor parte por elementos rusos, lo cual revela claramente que el Gobierno valenciano ya no pinta nada en dicha región.

Evacuando Madrid

MADRID.—La evacuación no puede hacerse por la carencia de vehículos. El General Miaja dictó disposiciones para requisar todos los vehículos para la evacuación de Madrid.

Nuestro avance en el Sur

LISBOA.—El avance efectuado el día de hoy por nuestras fuerzas en el Ejército del S. es de 34 Km. lo que demuestra que el frente de 300 Km. que tenían, se va estrechando grandemente. Por la manera de moverse las columnas en el Ejército del S. se ve claramente que su intención es la de atacar Málaga. Está será atacada y ocupada, cuando el mando lo crea conveniente. Ante todo, se quieren cortar las comunicaciones de Málaga por la parte donde todavía las pueden efectuar con facilidad que es por la parte de Almería. Esta comunicación en tiempo, no muy lejano, les será cortada y entonces los rojos no tendrán por donde huir a no ser que se arrojen al mar y que tampoco podrán escapar, puesto que nuestra escuadra tiene el puerto bloqueado. Los rojos de Málaga se lo tienen bien merecido puesto que han hecho toda clase de crímenes y atrapellos en aquella población. Málaga está próxima a caer.

Aguirre impotente ante la anarquía

PARIS.—Comunican de Bilbao que las autoridades de aquella república han dado orden de cerrar la frontera vizcaína de Santander, a fin de impedir la entrada de anarco-sindicalistas de Santander y de Asturias. Añade el despacho que Aguirre y sus correligionarios culpan a los anarcosindicalistas de ser los organizadores de la matanza de presos ocurrida el día 4 del corriente. Declara asimismo Aguirre que el gobierno es impotente para poner coto a las demasías de los extremistas y que para contenerlos en lo posible ha mandado cerrar la frontera de Santander.

Falta pan en Barcelona

TOULOUSE.—Según el periódico barcelonés «La Batalla», órgano del partido obrero de Unificación Marxista, tan perseguido por los dirigentes comunistas, socialistas e izquierdistas de Barcelona, el problema de la falta de pan se está convirtiendo en un negocio de los más lucrativos para los elementos del Frente Popular, que han montado unos puestos de venta o kioscos donde se venden al público mendrugos y trozos de pan seco, negocio que es perfectamente legal según el jefe de Abastos de la Generalidad, y perfectamente productivo, pues al público no le queda más remedio que admitir lo que le dan y pagar lo que le piden por ello; no cabe discusión ninguna ni preguntar si este pan es o no es comestible, pues los dirigentes citados no se recatan de decir que los tiempos que corramos son tiempos duros y no hay que ser tan delicados de gusto ni hacer caso de tantas niñerías.

Avance sobre Málaga

SALAMANCA.—En el Sur continúan victoriosamente el avance de las fuerzas nacionales sobre Málaga. Con él aumenta progresivamente el nerviosismo de los elementos bolcheviques. El gobernador de Málaga habló por radio pidiendo angustiosamente a todos los ciudadanos útiles que empuñaran las armas inmediatamente puesto que los nacionalistas han puesto a la ciudad en el mismo trance en que está Madrid.

RIALTO
HOY de 3'15 a 11 noche

CORAZONES VALIENTES
por Robert Montgomery

Madre Alegría
EN ESPAÑOL

Lunes: La hija del Regimiento por Anny Ondra y VANESSA

MODERNO
HOY de 3'15 a 11 noche

HAROLT LLOYD en

VIA LACTEA

ANA MARIA CUSTODIO y LUISITA ESTESO en

Don QUINTIN EL AMARGAO

Lunes: FRA DIAVOLO por Stan Laurel y Oliver Hardy VOLANDO VOY

Del bombardeo de Radio Club Portugués

MOSCOU.—«El bombardeo que se efectuó a la emisora de C. T. I. G. L. Radio Club Portugués, se efectuó con el objeto de acallarla para siempre. El objetivo se cumplió plenamente. La emisora que funciona en estos momentos no es la verdadera, es otra que está situada en los alrededores de Lisboa y que funciona con el mismo indicativo. La orquesta que funciona es de unos Antropófagos y está compuesta de guardias de la prevención. Piensan venir a dar un concierto en Rusia». Conviene que las Autoridades de la URSS cierren sus establecimientos y almacenes de viveres porque en este caso van a ser verdaderamente antropófagos.

La orquesta que funciona en estos momentos ante el micrófono de Radio Club no es de antropófagos, es la llamada de los Aldrebófonos, los cuales piensan ir a Sevilla en el día 6 de Febrero. «Sevillanos recibidles como se merecen».

El avance sobre Málaga

LISBOA.—El avance efectuado el día de hoy por nuestras fuerzas en el ejército del Sur es de 34 kilómetros, lo que demuestra que el frente de 300 kilómetros que tenían se va estrechando grandemente. Por la manera de moverse las columnas en el ejército del Sur se ve claramente que su intención es la de atacar Málaga. Esta será atacada y ocupada cuando el mando lo crea conveniente. Ante todo se quieren cortar las comunicaciones de Málaga por la parte en donde todavía las pueden efectuar con facilidad, que es por la parte de Almería. Esta comunicación en tiempo no muy lejano, les será cortada y entonces los rojos no tendrán por donde huir a no ser que se arrojen al mar y por mar tampoco

PROTECTORA

HOY VIERNES DE 3'30 A 11'15

¡UN FILM EXCEPCIONAL, INTRIGANTE!

RIGUROSO ESTRENO EN PALMA

LAS SIETE LLAVES

EN ESPAÑOL

con GENE RAYMOND MARGARET CALLAHAN

¡Enigmática y divertida a un mismo tiempo!
¡Técnica insuperable!
¡Del espanto a la risa!
¡De la carcajada al terror!

¡UN FILM UNICO EN SU GENERO!

Un Film Radio...
Naturalmente!

— HOY —
PROTECTORA

TEATRO PRINCIPAL
ULTIMAS EXHIBICIONES

Hoy y mañana

VUELAN MIS CANCIONES
Y
CASTA DIVA

Los éxitos cumbres de la exquisita artista lírica
MARTA EGGERTH

Próximo Jueves **GRAN PROGRAMA DOBLE**

CONOCES A TU MUJER
por CARMEN LARRABEITI

ROSA DE FRANCIA
por ROSITA DÍAZ GIMENO

M A S C A O

Delicioso producto sustitutivo del chocolate

Elaborado por la Casa

100 gramos de café cuestan 1'50 ptas. 100 gramos de Mascáo solo valen 0'40 céntimos

De Venta: En todos los buenos Establecimientos



EL DIA EN PALMA

ENERO 23

San Idelfonso



Camarada JEFE: ¡Arriba España!

En el Frente de Málaga



La simple vista de croquis, en la que la línea de trazos indica la posición permanente de nuestras fuerzas, explicará al lector la marcha de nuestras operaciones en el sector de Málaga. El terreno, que es quien manda en el combate, forma una especie de pasillo entre el mar y la sierra. En esta cornisa se encuentran Estepona, S. Pedro de Alcántara, Marbella y Fuengirola. Internarse por esta cornisa sin ocupar la sierra que por su par-

te izquierda la flaquea sería exponerse a ver, en un momento dado de temporal, privados de líneas de comunicaciones a los que por ella avanzaran. En cambio el enlace directo de Marbella con Ronda, sobre acortar el frente, nos haría dueños de una importante zona montañosa, a la que es mejor rodear que atacar directamente.

Asegurando el flanco izquierdo con la toma de Parauta, Igualeja y otros puc-

blos, el Mando se encontró en disposición de iniciar su avance por la cornisa, que está a su vez dividida en compartimientos estancos por los contrafuertes que, en sentido normal, la atraviesan. Comprendese, pues, los obstáculos montañosos que tienen que vencer nuestras tropas y la dificultad de no alargar excesivamente sus líneas de comunicaciones mientras las crestas de Sierra Bermeja y Sierra de Mijas no estén limpias de enemigos.

En la calle

Esta misma mañana, el cronista se ha encontrado con la agradable sorpresa de un montón de cartas dirigidas a su persona. Claro que no va a mentir diciendo que son de felicitación por su labor. No. De todas formas no iban a creerlo... Todas ellas llevan un ruego: El de publicarse. Y lo extraño del caso es que las firmas vienen en parejas, No son autores individuales, son colaboradores... Y en la imposibilidad de traer aquí el texto de todas y cada una de ellas... Voy a transcribir una que viene firmada por muchas «parejas», por unanimidad...

«Los novios—dice—de Palma elevan su más gran gratitud a las dignas autoridades de la ciudad, por el gran acierto que han tenido en el asunto de seguridad para en casos de bombardeo de la aviación. Acierto que se ha convertido en magnífica providencia al adoptar las medidas, por la noche...»

Yo no sé nada del asunto. Yo lo digo, con toda la amargura del momento presente, no tengo novia...!

Camaradas y lectores en general:

Mañana es domingo. Mañana se celebra un magnífico festival a beneficio de prensa y Pr paganda de Falange Española de las J. O. N. S. No creo que sea preciso recordároslo. Todos ya habeis adquirido una entrada en homenaje a nosotros... Lo sé. Pero, os lo ruego, tengo ya construida una formidable crónica para el lunes... «Inmenso gentío se apretuja a la entrada del Coliseo... «y allí de los aplausos del innumerable público...»

Por favor lectores, no me dejéis mentir. Que no se me pueda llamar embustero!...

UNO de P. y P.

Junta Provincial de Abastos

Recibidos diversos productos alimenticios, se fijan para su venta los precios que a continuación se detallan.

ARTICULOS

Habitas corrientes peladas, 105'00 ptas. 1'20 ptas. Piñones mondados, 600'00 ptas. 7'00 ptas. Alubias pintas leonesas, 130'00 ptas. 1'40 ptas. Habas finas, 105'00 ptas. 1'20 ptas. Lentejas, 105'00 ptas. 1'20 ptas. Garbanzos tipo 1, 195'00 ptas. 2'10 ptas. Garbanzos tipo 2, 170'00 ptas. 1'80 ptas.

Palma 22 de Enero de 1937.

El Gobernador Presidente M. TORRES

Comandancia Militar

SERVICIO DE PLAZA PARA EL DIA 24 DE ENERO DE 1937.

Jefe de día: Comandante de Infantería L. Tomás Masot Moyá. Imaginaria: Comandante de Artillería D. Agustín Sicha P... Visita Hospital: 4 Capitanía Infantería.

VACANTES DE DESTINOS

Con fecha 22 de los corrientes, la Orden de la Plaza, publica: que existiendo en la Sección de Contabilidad y asuntos generales de esta Comandancia dos vacantes de Capitán, una correspondiente a Infantería y otra de Artillería, los que deseen ocuparla lo solicitarán de mi autoridad mediante papeleta reglamentaria, que deberá tener entrada en la misma antes del día 29 del actual, teniendo en cuenta la orden general de 31 de Diciembre último.

Donativos

FALANGE MARITIMA

En el día de ayer se recibieron los siguientes donativos: Banca March, 5.000 ptas. Crédito Balear 500 ptas. Fomento Agrícola 500 ptas.

INAUGURACION DE CURSO

El lunes 25 de los corrientes celebrará Palma la conmemoración de la fiesta del Beato Ramón Llull, patrón del Instituto Nacional.

Por la mañana en la iglesia de San Francisco Solemne y sermón por el M. I. Sr. D. Antonio Sancho, Canónigo Magistral y Director del Conservatorio de Música. Asistirán las Autoridades y claustro de los Centros de Enseñanza.

Por la tarde, a las 5 y media, en el Salón de Actos del Instituto, celebración de una velada lulliana, presidida por el Gobernador Civil, camarada Torres.

El S. E. U. invita a todos los estudiantes y familiares a la asistencia a estos actos que en honor del Martir mallorquín se celebrarán.

Espectáculos

PROTECTORA

«Las siete llaves»

Un novelista apuesta con un amigo a que en 24 horas escribirá una obra. Para ello se instala en una casa solitaria a fin de poder trabajar tranquilamente sin molestias.

El novelista—Gene Raymond—creeposeer la única llave de la casa y resulta luego que existen seis llaves más—de aquí el título de la película—de modo que lo que él creyó un lugar deshabitado, se ve «concurridísimo».

Alrededor de este asunto se desarrolla toda la película.

«Las siete llaves» es una cinta «demiedo» sin escenas macabras y humorismo. Algunos tipos como el del anacoreta—fantasma son admirables.

Tiene, como todas las de su clase, ojos de gatos que brillan en la oscuridad, ventanas que se abren solas y resulta luego que las abrió el viento... porque se me olvidaba decir que la acción es durante una noche de nieve y viento.

De sonoridad perfecta y el doblete bastante acertado.

Mateo Palmer Ferrer

MEDICO

Curación de las Hernias con inyecciones fibroblásticas obturadoras

AVENIDA ESTANISLAO FIGUERAS, 12

Ha reanudado sus consultas: de 9 a 12

ALMACÉN DE

ALCOHOLES, VINOS Y LICORES

FABRICA DE GASEOSAS

G. HORRACH

PALMA DE MALLORCA